

2024.06

杉の子 第70号

大変嬉しく思っております。

昨年の総会でお話を致しました様に、金ヶ崎町で起業した方達を応援し、共に活動し、共に繋がりして参りたいとの思いで、令和五年度は、CHIBA COFFEEさん、金ヶ崎薬草酒造さんをお招きし、講習会を開催致しました。皆さんしっかりとビジョンをお持ちで、且つ金ヶ崎町の発展に尽くしたいと、町内のみならずのご活躍。金ヶ崎薬草酒造さんに至っては、海外進出をも目指していらっしゃることでした。

毎度言われる少子高齢化ですが、出来る人達が出来る事をして、またこれから人口減少に向かって行くにあたり、シニア世代がまだまだ活躍して行かなければならぬ時代がやって参ります。

意識年齢とは実年齢の7掛け、つまり60代で42歳、70代で49歳の感覚だそうです。チャットGPTを否定する訳ではありませんが、スイッチを切れば全く機能しなくなるものに恐れず、私達には目があり耳があり口がありと五感を大切に、視点や物の考え方生き方を思い直し、意識を高く持ち、いつものように明るく楽しく活動をして参りたいと思います。

部員の皆さんのご理解ご協力を引き続きよろしくお願ひ致します。



## あいさつ 女性部 部長 平 紀子

# 杉の子

発行  
金ヶ崎町商工会  
女性部  
(担当 教養部)  
第70号

2024.06.25

029-4503  
胆沢郡金ヶ崎町西根  
伊勢分 23-5  
TEL 0197-42-2710  
FAX 0197-42-2713

## 第54回通常総会

第54回通常総会は5月1日（水）和風レストラン星萬で開催され、全議案とも原案通り承認決意いたしました。

平部長から、石川県能登半島の地震被災地女性部に岩手県商工会連合会女性部、東北・北海道ブロック女性部から募金が送られた他、全国商工会女性部連合会全国統一「災害対策100円積立基金」からお見舞金3千5百万円が送られた事が報告されました。



2024.06

杉の子 第70号

## 6月2日【第42回金ヶ崎マラソン大会】出店



前日から準備、当日は早朝からキッチンカーで調理をし、出来たてのアスパラ焼きそば・玉こんにゃく・フランクフルトを販売いたしました。おかげさまで早々完売できました。ご来店頂きましてありがとうございました。

## 商工会の日「花いっぱい運動」



**編集後記**

最近、三姉妹のグループラインを始めました。グループ名は実家の地元名に。そこにジジババの絵をのせて完成。息子の一言で始まったグループライン。まずは行動、その精神が大事ですね。背中を押してくれた息子に感謝です！



6月10日、青年部と共にで「商工会の日」にちなんだ「花いっぱい運動」を行いました。プランターにペゴニアとペチュニアの植栽をし、部員宅と金ヶ崎交番・要害歴史館・白糸まちなみ交流館・金ヶ崎駅前にプランターを設置しました。今年もきれいに咲きますように！

## かもん桜マーケット出店

2024.04.20



\*晴天にて完売御礼\*

## かもんイルミマーケット出店

2023.12.17



\*荒天でも完売御礼\*

## 【ヘアドネーション】今期ではすでに2件



## 【交通安全願いの黄色い鈴】寄贈



【ご報告】  
平紀子部長は、金ヶ崎町商工会通常総会において商工会理事に就任しております  
(令和6年6月～9年5月)



3月26日、交通安全を願い登校し、交通事故に遭わないよう心からお祈りいたします。  
今年も子どもたちが元気で

い鈴140個を寄贈しました。  
金ヶ崎神社で祈祷された黄色

渡部舞(わたべまい)ちゃん 小学2年生  
藤井瑛菜(ふじいえな)ちゃん 小学4年生  
頑張って伸びました30cm以上の  
髪を「つな髪」さんへ送らせて頂  
きました。

今年度からは岩手県全体の女性  
部活動として、小児がんの抗癌  
剤治療や脱毛症・抜毛症等の悩み  
を持つ子供達のために、寄付され  
た髪の毛で「医療用ウイッグ」を  
製作しプレゼントされます

## 【講習会】東洋医学によるセルフケア



街地区生涯教育センターにて



今まで腰が重く、講習会等には参加した事がほとんど有りませんでしたが、今回の講師が中学のクラスメートの佐々木ミチ子さんの事で参加することにしました。また、東洋医学によるセルフケアという題名にもひかれました。

ミチ子さんは、中学の時のまま明るく、フレンドリーな話し方でうれしくなりました。

耳・手のツボ押しや体を動かしながらの声出し、四季折々の食べ物の知恵など多岐に渡り専門的な事も分かりやすく教えてもらい、未知な東洋医学というものに少しですが触れて納得したり感心したりの楽しい講習会でした。美味しい夕食も頂き、リフレッシュできました。ありがとうございました。（菊地三枝子）

## 【講習会】身体にイイお話



街地区生涯教育センターにて

今回の講習会は、TVや新聞で話題の「金ヶ崎草  
酒造」さん。

西洋医学の長い歴史を持つハーブリキュールのお話とか。自分にもなじみ深い「養命酒」の例で理解できました。

高学歴や異色の経験を持つ今どきのお二人がタッグを組み、まさに日本人の味覚にあった、新しい感覚の国産ハーブリキュールができるのですね。

こういう方たちが地元金ヶ崎から全国へ、いや世界に向けて発信しておられるという驚きと、なぜか勝手な優越感を覚え、頼もしい限りと感銘を受けました。これからも益々のご活躍を期待しております。

お弁当もオシャレでおいしかったです。ありがとうございました。（後藤文子）